



ORTSCHAFT HOLLEBEN

Freiwillige Feuerwehr Holleben

Kinderfeuerwehr Holleben

Wettkämpfe zum Luppholzpokal in Schochwitz

Am 10.10.2015 fanden die Wettkämpfe zum traditionellen Luppholzpokal in Schochwitz statt. Unsere Kinderfeuerwehr fuhr mit 11 Kindern zum Wettkampf.

10.15 Uhr war Treffpunkt in Holleben an der Kinderfeuerwehr. Alle Kinder zogen ihre Uniform an und es ging pünktlich um 10.15 Uhr mit 2 kleinen Bussen los. Ein Feuerwehrkind konnte auf Grund einer Verletzung nicht an dem Wettkampf teilnehmen, fuhr aber mit um ihre Kameraden anzufeuern. Natürlich waren einige Großeltern als Fans unserer Kinderfeuerwehr auch dabei.

Am Start waren 12 Kindermannschaften. Holleben stellte 2 Mannschaften. Die erste Mannschaft waren die Jüngsten in der Kinderfeuerwehr- Mannschaft 2 waren die Älteren, die bald in die Jugendfeuerwehr gehen. Nachdem beide Mannschaften einen guten Wettkampf gemacht hatten ging es erstmal zur Stärkung. Es konnte unter mehreren Essen gewählt werden und so wurde jedes Kind satt.

Bis zur Siegerehrung war noch Zeit und die Kinder konnten sich auf der Hüpfburg austoben und die Zeit vertreiben.

Endlich war es soweit - die Siegerehrung - jeder war gespannt welchen Platz er mit seiner Mannschaft belegt hatte. Dann das Ergebnis:

1. Mannschaft belegte Platz 10

2. Mannschaft belegte Platz 4



Foto: Hella Markraf

Es war trotz der Kälte ein schöner Samstag. **Unser Dank gilt Kameradin Iris Isensee (Kinderwart) und den mitgereisten Betreuern.**

Es bleibt noch anzumerken, zum Wettkampf am 19.09.2015 in Holleben hat die Kinderfeuerwehr den Wanderpokal der Feuerwehr Holleben wieder nach Holleben geholt.

Heimatverein Holleben e.V.

Ein ereignisreicher September liegt hinter dem Heimatverein.

Am Sonntag, 13.09.2015, gab es den „Tag des offenen Denkmals“ in ganz Deutschland. Der Heimatverein öffnete an diesem Tag die Türen zur Muschelgrotte von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr. In mehreren Zeitungen und Plakaten wurde auf diese Öffnung hingewiesen. Auch in der Fernsehsendung „MDR um elf“ am Donnerstag davor gab es einen Bericht zur Muschelgrotte. Gespannt warteten die Mitglieder auf das, was da kommen würde, und es kamen Viele. An diesem Sonntag besichtigten knapp über 400 Interessenten unsere Muschelgrotte und waren sehr angetan. In der MZ gab es am Montag, 14.09.2015, ein großes Bild der Muschelgrotte mit der Bildunterschrift: „Faszinierend“. Der Heimatverein wird sich auch künftig um den Erhalt der Muschelgrotte kümmern, um sie der Nachwelt zu erhalten. Viele Spenden sind aber noch erforderlich.



Am Samstag, 19.09.2015, gab es dann ab 15.00 Uhr das 4. Straßenfest vor dem Kastanieneck in der Karl-Marx-Straße. Der Heimatverein hatte es mit weiteren Einwohnern aus Holleben organisiert.

Nach einem Alleinunterhalter (Nostalgie mit Jürgen) gab es Drehorgelmusik (Ehepaar Lehmann). Traditionell trat natürlich auch der Männerchor Holleben auf und unterhielt die Gäste.

